

Dos siniestros viales en nuestra ciudad



Al menos dos siniestros viales, uno de ellos con lesionados, se produjeron ayer en nuestra ciudad.

El primero de ellos ocurrió en horas de la mañana en la esquina -semaforizada- de avenida El Libertador y Coronel Plaza. Allí, y por causas que se investigan, un Chevrolet Corsa que transitaba por Libertador hacia el sur embistió a una moto que iba por Coronel Plaza hacia el oeste. A raíz del impacto, la pareja que viajaba en el rodado menor debió ser asistida por el Servicio de Emergencias Coordinado y trasladada al hospital Schestakow con politraumatismos, aunque su estado no revestía mayor gravedad. En tanto, otro choque se produjo horas después en la esquina de Los Franceses y Corrientes, cuando una Volkswagen Suran y una Toyota Hilux colisionaron fuertemente, al punto que la camioneta terminó sobre la vereda de una vivienda y muy cerca de un automóvil que se encontraba estacionado. Afortunadamente, en este siniestro no hubo lesionados.